
EL INTERÉS DEL 0-3 

 Estos días están siendo noticia las escuelas infantiles del Ayuntamiento de Pamplona 

por haber sido nuevamente objeto de negociación entre diferentes grupos políticos para 

conseguir sus objetivos electorales. Somos un caramelo muy dulce de cara a la ciudadanía: 

gratuidad, enseñanza en idiomas,… pero, ¿qué pasa con el personal que allí trabajamos? 

 Ayer la prensa anunciaba a bombo y platillo que los profesores de Educación Infantil 

iban a ser los primeros vacunados contra la Covid-19. ¿Han pensado desde Sanidad en las 

educadoras y educadores que trabajamos en el ciclo 0-3 a la hora de hacer esta planificación? 

Les cuento a sus señorías, que creo que no saben muy bien de qué va nuestro trabajo. 

En el primer ciclo de Educación Infantil, recogido así en la Ley Orgánica (LOE) 2/2006, de 3 de 

mayo, de Educación, las y los profesionales que allí trabajamos (no pongo docentes porque no 

tenemos esta labor reconocida por ninguno de los políticos que han pasado por cargos 

decisorios a este respecto), recibimos a diario a menores entre los 4 meses y los 3 años de 

edad. Menores que por recomendación médica no llevan mascarilla, menores con los cuales es 

imposible mantener la distancia de seguridad de 1.5-2 metros, menores que tienen unas 

necesidades físicas y afectivas que tenemos que atender porque ese es nuestro trabajo, y lo 

queremos hacer bien. ¿Alguien se imagina que demos de comer a un bebé con una cuchara de 

1.5 metros para mantener la distancia? ¿O que no cojamos en brazos a una criatura de 2 años 

que necesita nuestro consuelo cuando se separa de su padre o madre? Sería una aberración. 

Estas son solo 2 situaciones que se dan a diario en nuestro trabajo, pero existen muchísimas 

más que no permiten mantener la distancia de seguridad marcada por las autoridades 

sanitarias. 

Con estas explicaciones no quiero quitar derechos a las y los docentes (ellos sí) que ejercen su 

labor en el 2º ciclo de Educación Infantil, pero creo que por las características de nuestro 

trabajo el colectivo que trabaja en el ciclo 0-3 debería tener prioridad a la hora de acceder a 

estas vacunas. 

Quizás estoy equivocada y quienes realizan la planificación de la administración de la vacuna 

contra la Covid-19 han pensado en nosotras y nosotros. ¿Lo han hecho, señores y señoras del 

Dpto. de salud? 
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